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Assemblée Générale Ordinaire du vendredi 29 janvier 2021 
 

 
Alain Labarthe président de l’A.S.S cyclo accueille les participants à l’Assemblée Générale 
de notre association. Cette année, en raison des contraintes sanitaires liées à la pandémie 
Covid 19, la participation à cette assemblée est limitée aux membres du Conseil 
d’Administration et deux invités Gilbert Longueville qui a pris en charge notre site web et 
Christian Marco représentant la nouvelle section VTT. 
 
Pour cette raison, les personnalités extérieures, Mme Le Maire, M.Bedat, M.Lenorman du 
Centre Leclerc n’ont pas été invitées. Mais elles le seront, lors de la future « cérémonie » que 
nous comptons faire, dès que les conditions sanitaires le permettront, pour remercier notre 
Président de son action tout au long de ces treize années de présidence, et pour officialiser la 
nomination de notre nouveau Président. 
 
Le nombre d’adhérents présents est de 13 plus 8 pouvoirs.  
 
Le quorum est donc atteint et le président déclare l’assemblée générale ouverte. 
 
L’ordre du jour est le suivant : 
 
 - Lecture et approbation du procès verbal 2019. 
 - Présentation et discussion du rapport moral et d’activité 2020 
 . Présentation et discussion du projet d’activités 2021 
 - Présentation et discussion du rapport financier 2020. 
 - Présentation et discussion du projet budget 2021. 
 - Vote sur les différents rapports. 
 - Election du tiers sortant et du nouveau Président. 
 
1- Rapport moral: 
 
Notre Président Alain Labarthe souligne combien cette année est triste au regard de notre 
activité vélo particulièrement touchée par les restrictions Covid 19.  
 
Néanmoins une très belle éclaircie car un groupe de VTTistes emmené par Christian Marco a 
créé en fin d’année 2020 une section dans notre club, qui regroupe à ce jour 15 adhérents ce 
dont se félicite notre Président. Certains de ces adhérents pratiquent aussi la route et nous 
aurons l’occasion de les voir participer à nos sorties hebdomadaires. 
 
Quelques uns  de nos licenciés les plus âgés n’ont pas renouvelé leur licence, mais ils restent 
néanmoins adhérents, ce qui fait qu’avec l’arrivée des VTTistes le club comprend 57 
adhérents et 46 licenciés.  
 
Martine Godbille a intégré le Conseil d’Administration du Codep 40, ce qui marque la 
reconnaissance des efforts de Martine pour l’activité cycliste au sein de notre club mais aussi 
dans les Landes. La première réunion 2021 de cette instance est prévue demain 30 janvier à 
Hagetmau. 
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Notre site Web a évolué suite à la proposition de Gilbert de nous orienter vers un logiciel très 
répandu au niveau associatif  qui est AssoConnect. Après une phase de test, il est maintenant 
opérationnel et la communication vers les adhérents se fera dorénavant via le site. 
 
Comme annoncé lors de l’AG 2019, Alain a effectué sa dernière année en tant que Président 
du club. Nous le remercions chaleureusement pour les services qu’il a rendus au club tout au 
long de ces 13 années.  
 
 
2- Rapport d’activités 2020 : 
 
Cette année nos activités au niveau club ont été réduites pour les raisons déjà évoquées.  
 
Si nous avions bien commencé l’année avec la traditionnelle « galette » qui accompagne la 
prise des licences il a fallu rapidement réduire voire stopper notre activité dès la mi-mars en 
raison du confinement. 
 
Ainsi donc, la Fête de la Tulipe qui en plus des activités festives organisées par la commune 
est aussi un moment sportif et de grande convivialité, organisé par notre club, a dû être 
annulée.  
 
De fait les sorties « route » sur la journée ont été peu nombreuses, et le traditionnel séjour 
annuel qui devait se dérouler à Landaul dans le Morbihan a dû être annulé lui aussi.  
 
L’accalmie que nous avons connu à partir du mois de mai nous a permis de reprendre nos 
sorties vélo, tout en respectant les consignes de la Fédération et en réalisant deux sorties sur la 
journée en juillet et août. Mais il fut impossible d’organiser la traditionnelle « Omelette » en 
raisons des limitations imposées pour les événements à caractère festif. 
 
La fin d’année a été handicapée par les règles coercitives en matière de rassemblements et 
activités sportives de groupe. 
 
 
3- Projets 2021 : 
 
- Nous espérons que cette année la Fête de la Tulipe pourra avoir lieu, car nos amis de la 
section VTT nouvellement créée disposent de nombreux circuits qu’ils aimeraient faire 
connaître à l’occasion de la belle fête sportive organisée par notre club. A ce jour, tout est 
dépendant des décisions prises au niveau national et nous allons nous rapprocher de la Mairie 
pour savoir quelle est l’orientation actuelle. 
 
-Du 29 mai au 5 juin : séjour club en village vacances à Landaul dans le Morbihan. Il y a  24 
inscrits.  
 
-Les 11 et 12 septembre, « Toutes à Toulouse » : la randonnée est prévue sur deux jours 
pour les « Landaises » au départ de Mont de Marsan. L’année dernière, les féminines de 
Capbreton et Soustons avaient prévu de partir de chez elles, ce qui faisait 3 jours de route. 
 
- Les randonnées des calendriers Landes et Pyrénées Atlantiques organisées par les Codep 40 
et 64 qui peuvent nous intéresser dans le cadre de nos sorties sur la journée. 
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-La mise en place de circuits VTT permanents, balisés et homologués par les Offices du 
Tourisme et des Sports. 
 
4- Rapport Financier 2020 : 
 
Martine Godbille, trésorière, présente le bilan financier du club pour la saison écoulée, celui-
ci est clair et précis. Ce bilan est positif et montre une gestion saine. 
 
La présentation des résultats suit celle en vigueur au sein du Codep. 
 
Cette année, la saisie des écritures a été effectuée en parallèle sur AssoConnect de façon à se 
familiariser avec le module Comptable de la suite logicielle. Pour l’année 2021, le suivi des 
écritures se fera uniquement avec AssoConnect ce qui simplifiera la tâche de suivi. 
 
Martine remercie l’hypermarché Leclerc et la Municipalité  pour leur participation financière 
annuelle. 
 
Le budget prévisionnel 2021 construit avec la même rigueur que celui de 2020 permettra au 
club de continuer à vivre avec des résultats financiers équilibrés. 
 
 
5- Vote sur les différents rapports : 
  
Après lecture du rapport financier 2020 et du prévisionnel 2021, le Président procède aux 
votes et l‘assemblée les valide. 
 
Compte redu de l ‘AG 2019 :    approuvé 
 
Rapport Moral et d’activités 2020 : approuvé 
 
Rapport financier 2020 :   approuvé 
 
Rapport prévisionnel 2021 :  approuvé. 
 
 
6- Discussion : 
 
-Gérard en tant que Responsable sécurité au sein du club recommande d’éviter de laisser 
rentrer seul un participant à une de nos sorties club qui, en raison de difficultés, sentirait le 
besoin de raccourcir la sortie et d’abandonner le groupe. 
 
-Gérard pense qu’il convient que nous tenions à jour une liste des accidents dans l’année en 
vue d’en tirer des enseignements  pour améliorer notre pratique. 
 
-Claude Favrie fait état des évolutions en discussion en matière de sécurité vélo (feu rouge 
arrière,  indicateurs de direction sur casque). 
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-Gilbert explique en quelques mots les principales caractéristiques d’AssoConnect qui pilote 
notre site Web et qui sera utilisé en remplacement de l’outil précédent. Il est convenu de 
prévoir lors d’une réunion élargie, une démonstration/présentation des fonctions du logiciel. 
 
7- Composition du Bureau 
 
Il est procédé ensuite au renouvellement du tiers sortant : Alain Labarthe, Bernard Duten, 
Pierre Delest, Claude Gros.  
 
Seul Bernard Duten ne se représente pas, les autres sont élus à l’unanimité.  
 
Gilbert Longueville, qui a fait part de son souhait d’intégrer le Conseil d’Administration, est 
également élu.  
 
8- Présidence : 
 
Alain Labarthe a fait part depuis la précédente AG  de son intention de quitter la Présidence. 
Nous avons fait appel à candidature et Jean Lesgourgues a fait part de son intérêt pour le 
poste. 
 
Il est élu à l’unanimité. 
 
Nous avions prévu une petite fête pour remercier Alain de tous les services qu’il a rendus au 
club au long de ces treize années de présidence, malheureusement la situation sanitaire 
actuelle qui nous a empêché de tenir l’AG en mode standard ne nous permet pas de le faire.  
 
Qu’à cela ne tienne, dès que possible, lorsque les conditions sanitaires se seront améliorées, 
nous organiserons cette petite fête de façon à remercier Alain et saluer Jean pour la relève  
qu’il va assurer. 
 
Nous remettons à Alain un modeste présent pour l’instant car nous ne voulions pas terminer 
l’AG sans manifester nos sincères remerciements pour les efforts accomplis. 
 
Alain nous remercie et fait part aussi de son émotion en pensant aux adhérents qu’il a côtoyés 
et qui ont disparu. 
 
Jean que nous connaissons bien nous dit quelques mots et notamment qu’une de ses 
caractéristiques est d’être un homme d’écoute, mais pas que…parce qu’il sait trancher après 
analyse des avis.  Par ailleurs, il portera une attention toute particulière sur la sécurité. 
 
Clôture de l’assemblée générale à 16h30. 
 
Fait à Soustons le 29 janvier  2021. 

  
Le Président    Le secrétaire   La trésorière 
 


